

Der Hausnotruf - Sicher und geborgen zu Hause leben

Gerade für ältere, kranke oder behinderte Menschen ist es besonders wichtig zu wissen, dass ihnen im Notfall auch zu Hause geholfen wird.

Die **Hausnotruf-Anbieter** sind täglich Tag und Nacht erreichbar und garantieren schnelle Hilfe auf Knopfdruck. Hausnotrufdienste werden von den Verbänden der Freien Wohlfahrtspflege und von privaten Unternehmen angeboten. Einige Dienste bieten zusätzlichen Service an, wie die Bereitstellung eines Rauchmelders oder hauswirtschaftliche Hilfen.

Sie erhalten eine Notruf- Basisstation und einen Notruffsender. Mit dem Notruffsender (als Kette oder Armband tragen sie ihn immer bei sich) wird im Notfall per Knopfdruck Kontakt zum Hausnotruf-Anbieter aufgenommen, der sofort Hilfsmaßnahmen (Notarzt, Rettungsdienst, Polizei) einleitet oder sich mit dem vorher festgelegten Ansprechpartner in Verbindung setzt.

Für die Installation des Hausnotrufsystems muss ein Telefon- und Stromanschluss vorhanden sein.

Tipp:

Da der Hausnotruf ein anerkanntes Hilfsmittel für Pflegebedürftige darstellt, kann eine **finanzielle Unterstützung bei der Pflegekasse** beantragt werden.